
Ветврач - профессия важная и нужная

Профессия ветеринара всегда была в почете. На селе человек, который лечит
животных, очень уважаем. Эти люди стоят на страже и нашего здоровья: врач лечит
людей, а ветеринарный врач лечит и оберегает человечество. Наш герой - Юрий
Михайлович Орлов - один из таких специалистов. Шесть лет он трудится ветеринарным
фельдшером на Шенталинской станции по борьбе с болезнями животных.

      

Еще мальчишкой он проявлял сострадание к братьям нашим меньшим и хотел связать
свою профессию с животными, но тогда это была лишь мечта.

  

Окончил Баганинскую школу и поступил в Шенталинское профтехучилище.  Затем на
протяжении 5 лет Юрий Михайлович работал комбайнёром в колхозе им. Куйбышева. В
1979 году вместе с бригадой был командирован на уборку сои в Амурскую область. Их
бригада ходила в передовиках.

  

Весной 1980 года Юрия Михайловича призвали на службу в армию. Через три месяца
отправили в Афганистан в составе отдельной разведроты мотострелкового полка.

  

- Мы сидели по несколько дней в засаде, чтобы выследить и перехватить караваны с
оружием, что шли по особой тропе из Пакистана. Часто подвергались обстрелам, под
которыми погибали  мои товарищи. Я был в Афгане 1 год и 8 месяцев. Операции,
засады, бои… И так каждый день. В  полку не провели ни дня. Возвращались туда
только за провизией.

  

Сидя  в горах в очередной засаде,  я отморозил ноги. Счастье, что сегодня хожу на
своих ногах, ведь тогда мне грозила ампутация, - вспоминает Юрий Михайлович.

  

Демобилизовавшись в 82-м году, вновь приступил к работе в колхозе. Однако желание
стать ветврачом не оставляло его. В том же году он поступает на учебу в Сергиевский
зооветеринарный техникум на специальность «ветеринарный фельдшер».
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После окончания учебы по распределению должен был попасть в Томскую область, но
решил остаться на малой родине. Устроился  главным ветврачом в колхоз имени
Куйбышева. Проработав год, перешел управляющим на свинокомплекс колхоза
&quot;Маяк&quot; (с. Старая Шентала), где работал вплоть до 1994 года.

  

Вслед за распадом СССР стали ликвидироваться колхозы. Юрий Михайлович на долгие
годы остался без любимой работы. И уже трудясь оператором газовой котельной, не
оставлял попыток найти работу по профессии.

  

И в 2015 году он смог вновь заняться любимым делом, устроившись на Шенталинскую
станцию по борьбе с болезнями животных.

  

- Работа ветеринара сводится не только к лечению животных. Ещё в детстве я понял,
насколько это сложная и многогранная работа. В мои обязанности входит не только
лечение, но и профилактика заболеваний животных, а это тесная работа со
специалистами хозяйств, владельцами подворий, проведение множества мероприятий, в
том числе вакцинация, сезонные профилактические обработки скота и т. д. Словом, не
понаслышке могу утверждать, что это нужная людям профессия, - рассказывает Юрий
Михайлович. - Бывали в работе разные случаи. Прибегает ко мне домой рано утром
жительница соседней деревни, вся в слезах. У коровы тяжёлые роды: двойня,
неправильное предлежание плода. Местный ветфельдшер отказался принимать роды.
Как я мог не помочь? Пришёл, осмотрел. Вижу, что дело плохо. Три часа не отходил от
коровы, но зато на свет появились два крепких и здоровых теленка.

  

Юрий Михайлович - человек активный, в свободное от работы время помогает в
благоустройстве села, принимает активное участие в общественных делах.

  

На протяжении долгих лет нашего героя поддерживает семья - любящая жена, дочки.
Одна из дочерей последовала примеру отца, связала жизнь с медициной - стала врачом
и работает в больнице г. Самара.

  

В короткой беседе начальник Шенталинской СПБСЖ  Марат Вениаминович Загартдинов
так характеризует сотрудника:

 2 / 3



Ветврач - профессия важная и нужная

  

- Могу сказать, что Юрий Михайлович - один из самых опытных работников. Не могу не
отметить  и его человеческие качества - добродушие, открытость.

  

С. МУРАВЬЁВ. 
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